
▪設　立	1970年5月28日
▪例会日	毎週木曜日	12：30～13：30
▪会　場	草津市西大路町4-32
	 クサツエストピアホテル2F
	 ＴＥＬ	077-566-3333
▪事務局	草津市西大路町4-32
	 クサツエストピアホテル内
	 ＴＥＬ	077-564-9111
	 ＦＡＸ	077-564-9112
	 k-rotary@sirius.ocn.ne.jp
	 http://www.kusatsu-rc.com

国際ロータリー第2650地区

VOL.53

No.35

6月29日（木） 最終例会
7月  6日（木） 第一例会
7月13日（木） 通常例会
7月20日（木） 休会

馬場　勲　　江南光洋
深尾一広　　権田五仁
伊藤定雄　　伊藤勝晤
　 ―　　　　　―

例会
プログラム

感動、感激、そして感謝

まっすぐ　まっすぐ前へ
～始まりは親睦そして職業奉仕～

第2514例会

2022－2023年度国際ロータリーのテーマ

第2650地区スローガン

クラブスローガン

	 2023年6月22日

開会・点鐘（12：30）

ロータリーソング「四つのテスト」

来客紹介

会長挨拶

幹事・委員会・同好会報告

「年度末報告」　

ニコニコ箱

閉会・点鐘（13：30）

受付担当　横田貴人　吉岡健二

受
付
担
当

会 長　草木 幹雄
会長エレクト　田中 孝和
副 会 長　鵜目 啓睦
幹 事　北川 義洋

S ．A．A．　深尾 一広
直前会長　馬場　 勲
会報委員長　吉岡千奈美

ヤハズノエンドウ� （提供：写真同好会）

　25年前に改訂された「ロータリー入門書」には、「幹事はクラブ
の幹であり、中核である。会長秘書として、会長と会員の連絡機関
であるので、1日1回はクラブ事務所を訪れ、あるいは電話連絡す
る必要がある。」と書いてありました。さすがに毎日の連絡は出来
ませんでしたが、事務局とは頻繁に連絡を心掛けるようにしました。
新任とは思えない豊田さんの事務能力には1年間大いに助けて頂
きました。
　「リーダーシップはコミュニケーション」と言われますが、草木会
長の方針・事業が円滑に進むよう会員への報告や連絡には充分留
意してきたつもりです。
　幹事を1年間経験すると、ロータリーに精通することによりさらに
ロータリーが好きになると言われますが、2回目の幹事を経験して
その一端に触れた気がします。会員一人一人が協力して作り上げる
草津ロータリーは素晴らしい組織であると思います。これからも皆
様のご協力をお願い致します。

　6月6日に開催されたイン
ターアクトクラブ例会に出席
しました。1年生から3年生
まで25名の会員が顔をそろ
えた例会です。会長の点鐘、
幹事の挨拶のより始まった例会の中心となる活動報告はインターア
クトらしい好感の持てる内容でした。
　草津ロータリークラブの事業であるスピーチコンテストをはじめ
草津宿場祭り、みなくさまつり、観音寺保存チャリティ落語会などの
公の事業にも参加協力するなど活発に事業を展開しています。また、
地区事業でもあるインターアクト地区大会にも参加して他クラブと
の交流を深めています。
　さらに、新たな活動としてスポGOMI甲子園滋賀大会にも参加し
優勝しています。このようにコロナ禍の影響下であってもインター

一年間  幹事の任を終えて

光泉カトリック中学・高等学校
インターアクトクラブ例会に
出席して

幹事

北川　義洋

伊藤　勝晤



アクトクラブは活発に活動していることに私たち世話
クラブは少し自慢できるのではないでしょうか。
　今回の例会には会員の出席者が少なかったことが

残念ですが、提唱クラブとしてインターアクトクラブ
事業に関心が高まることを期待しています。

前 回 例 会 報 告

ニ ニ 箱コ コ

合計	：	26,000円　／　累計	：	972,000円

出席報告 会員数 当日出席 M.U. 出席率

第2512回 
6/8 31（1） 20 7（1） 87％

「年度末報告」 各担当理事・委員長 来 会訪 員
大阪帝塚山RAC　築山 美優 さん

石光堅太郎　妻の誕生日のお祝いありがとうござい 
ます。当日は出張で、日曜日に家族でお祝いしました。
草木幹雄　先週は欠席して申し訳ございません。
北川義洋　谷口さん、土肥さん、築山さん、ようこそ

ロータリーの例会にお越しくださいました。一同歓迎
いたします。
田中孝和・山田正人 ― 皆様、年度末報告ご苦労さま

でした。谷口さん、土肥さん、築山さん、ようこそお越
し頂きました。
横田貴人　谷口君、今日は忙しいところ、草津ロータ

リークラブにゲスト参加してくれてありがとう！ またこ
れからもよろしくです！
馬場　勲・中嶋良典・鵜目啓睦 ― 築山様、谷口様、 

土肥様、本日はご参加ありがとうございます。心から
歓迎いたします。楽しんでください。
吉岡健二　年度末報告ご苦労様です。新入会員も予定

され、次年度に向かって明るい道が見えてきました。
田中和秀・中野　仁・中坪利裕 ― 年度末報告ありが

とうございました。
権田五仁　1年間ありがとうございました。
髙瀬照雄　充分な社会奉仕委員会運営が出来なかった

事と申し訳なく、残念に思っています。
田中千秋　日々健康に感謝。
伊藤定雄　毎日梅雨空うっとうしい。元気に過ごそう。
白井久男　雨の日が続いていますが、いよいよ夏の 

到来が近づきつつあります。暑い！暑い！
伊藤勝晤　連日雨が続き、うっとうしい日々です。早く

梅雨があけることを願います。
髙田英二　4年連続心臓バイパス手術うけてきました！

血管ボロボロ！！
深尾一広　急性膵炎になりました！皆さんお酒はほど 

ほどに。たまには休肝日を設けて健康ですごしていき
ましょう！！
大西達也　ミュンヘン会楽しみです！
江南光洋　早いもので入会して1年となりました。来年

度もよろしくお願いします。

ロータリー財団管理委員会より、
ポールハリスフェローの伝達� 中野　仁君

米山記念奨学会より、米山功労者感謝状の伝達
� 中嶋 良典 君、 山田 正人 君

米山功労者マルチプル� 鵜目 啓睦 君


